



Tema 7
de 32

La Eucaristía

Descripción

Dios quiere que tengamos una vida eterna y para eso nos enseña que la única forma para permanecer en Él, es comiendo su carne y bebiendo su sangre, comulgando. Descubramos en este capítulo cómo esto no es una alegoría, sino que es real. La tristeza y el desasosiego en la vida, es un síntoma de la mala alimentación de alma.

Objetivo

Motivar a la comunidad para que se acerque a la oración, a los sacramentos y a la Palabra de Dios, todo desde la caridad y el servicio a los demás.

Conoceremos:

-¿Cómo permanecer unidos a Cristo?

-¿Cómo la Eucaristía logra que estemos unidos a Jesús de la misma manera en que una rama está unida a un árbol.

Citas bíblicas

Juan 15,1-7

Juan 11,25

Juan 6, 51-56

Mateo 26, 26-28

Juan 6, 56-57

1 Corintios 11,17s

Juan 20, 21-23

Mateo 9, 2-8



Ideas importantes a desarrollar

(Estas son las ideas que deben quedar claras en la comunidad)

- Para poder vivir necesitamos estar unidos a Jesús que es la vida.
- Necesitamos comer su carne y beber su sangre.
- Por eso, Jesús nos invita a comerlo, la gente de su tiempo se escandalizó, hoy la gente no se escandaliza, simplemente no le interesa.
- Para tener fuerza, para tener vida, necesitamos comer la Eucaristía.
- Para comerlo dignamente, debemos estar en gracia.

Desarrollo

- Para poder vivir necesitamos estar unidos a Jesús que es la vida.
- La Eucaristía, es el pan de vida.
- Necesitamos comer su carne y beber su sangre.
- No es una opción, no es "el que quiera", ¡no! Es una verdadera necesidad.



- Sin su carne y sin su sangre no hay vida.
- Cuando una persona no come, se enferma.
- Hoy la gente no encuentra gozo, no encuentra paz.
- Por eso Jesús nos invita a comerlo, la gente de su tiempo se escandalizó, hoy la gente no se escandaliza, simplemente no le interesa.
- Cuanta gente hoy va a misa, y solo está esperando a que termine.
- Para tener fuerza, para tener vida, necesitamos comer la Eucaristía.
- Para acercarnos a la Eucaristía necesitamos estar preparados, bien dispuestos.
- Ya al principio, se vivía el desorden en las celebraciones, lo dice San Pablo.
- La Eucaristía es el banquete sagrado, no es un pan, no es un poco de vino.
- La Eucaristía no es simplemente un signo, es una realidad, es un Memorial.
- Esto es mi Cuerpo, esta es mi Sangre, no dijo: "esto significa mi cuerpo".
- Dijo: "Hagan esto en memoria mía", y el sacerdote recibe el poder de hacer lo mismo que hizo Jesús, transformar el pan y el vino en su Cuerpo y Sangre.
- En el Pan y en el Cáliz, a partir de la oración consecratoria, está realmente presente el Cuerpo y la Sangre del Señor.
- Quien come y bebe indignamente el Cuerpo y Sangre del Señor, come y bebe su propia condenación.
- Para comerlo dignamente, debemos estar en gracia.
- Y para recuperar la gracia, el Señor nos dejó el sacramento de la Reconciliación.
- Cuando me acerco a comulgar sin estar en gracia, en lugar de comer para mi bien, cómo para mi mal.



Ver el vídeo

<http://www.evangelizacion.org.mx/escuelas/evangelizacion/>

El tema continuará...



Recibe en tu correo
El Evangelio Diario

Suscríbete en:

info@evangelizacion.org.mx